

Damaris Azucena Saucedo Coronel

Jesús Alberto Ambriz Palomares

Escuela Normal Superior de Jalisco



Aprender a Sentir, Aprender a Respetar: Educación Emocional como Escudo contra la Violencia de Género en Nivel Superior

OBJETIVOS

- Prevenir la violencia de género.
- Integrar la educación emocional.
- Crear ambientes escolares seguros.

INTRODUCCIÓN

Este cartel investiga cómo la educación emocional puede prevenir y contener esta violencia, reconociendo la importancia de abordar las manifestaciones visibles y sutiles de discriminación.

MARCO TEÓRICO

Se basa en teorías de género, psicología educativa y educación emocional, enfatizando con todos ustedes un enfoque integral para abordar la violencia de género en la educación.

METODOLOGÍA

- Emplea un enfoque mixto.
- Análisis de datos cualitativos y cuantitativos

RESULTADOS Y CONCLUSIONES

Se logró la correlación positiva entre los objetivos, ya que la educación emocional emerge como un recurso valioso para fomentar la igualdad de género y construir comunidades educativas inclusivas y libres de violencia.



DAMARIS AZUCENA SAUCEDO CORONEL



JESÚS ALBERTO AMBRIZ PALOMARES

REFERENCIAS:

Aránzazu, E. M., Victor, R. R. J., & Ignacio, R. R. (2018). La importancia de la emoción en el aprendizaje. Universidad Autónoma de Madrid. <https://repositorio.uam.es/handle/10486/686559>

ADSCRIPCIÓN INSTITUCIONAL

Jesús Ambriz/Damaris Coronel
(221416130000)(221414470000)
jesualberto.ambrizpalomares@ensj.edu.mx
damarisazucena.saucedocoronel@ensj.edu.mx
Escuela Normal Superior de Jalisco, Guadalajara, Jalisco, México